

Der Sinn und Zweck des Lebens

50 Personen wurden gebeten, einen mit Luftballons gefüllten Raum zu betreten.
Ihre Erfahrung sollte unser Leben verändern.



Eine Gruppe von 50 Personen hatte ein Seminar. Völlig unerwartet entschied sich der Seminarleiter zu einer Gruppenaktivität. Er gab jedem der Teilnehmer einen Luftballon und bat, mit einem Stift den eigenen Namen auf den Ballon zu schreiben. Die Luftballons wurden eingesammelt und in einen anderen Raum gebracht.

Anschließend sollten die Teilnehmer in dem Raum mit den Ballons binnen 5 Minuten den von ihnen beschrifteten Ballon finden.

Alle suchten verzweifelt den Ballon mit ihrem Namen, drängelten und stießen dabei mit anderen zusammen. Das Geschehen war chaotisch. Kaum einer konnte binnen 5 Minuten seinen eigenen Ballon finden.

Jetzt wurde jeder einzelne beauftragt, irgendeinen Ballon aus dem Raum zu holen und ihn an die Person zu übergeben, deren Name auf dem Ballon geschrieben ist.
Binnen weniger Minuten hatte jeder seinen eigenen Ballon.

Der Seminarleiter reüssierte – genau so geschieht es in unserem Leben:
Jeder sucht verzweifelt nach dem Glück, nicht wissend, wo es eigentlich ist.

Unser Glück liegt im Befinden der Anderen. Mache die Menschen um dich herum glücklich und du wirst dein eigenes Glück erleben.

Das ist der wahre Sinn und Zweck unseres Daseins.